Presidenta de México llega a 100 días de gobierno con alta aprobación



Foto: Prensa Latina

La Habana, 8 ene (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, llega hoy a sus primeros 100 días de gobierno con una alta aprobación ciudadana y una gestión caracterizada por la continuidad del proceso de cambios sociales iniciado en 2018.

Tras ganar los comicios de manera arrolladora en junio del año pasado, la mandataria sucedió en el cargo al exgobernante Andrés Manuel López Obrador, impulsor de la considerada cuarta transformación de la vida pública en este país latinoamericano.

A través de un mensaje transmitido el 31 de diciembre, Sheinbaum destacó que en esa elección casi 36 millones de ciudadanos "decidieron dos cosas muy importantes: la primera, que continúe la cuarta transformación, y la segunda, que por primera vez gobernara México una mujer".

Entre los últimos días del mandato de López Obrador y los poco más de tres meses de la gestión de la actual jefa del Ejecutivo, la nación fue testigo de la promulgación de reformas a la Constitución que, según la propia gobernante, regresan el sentido social a la carta magna.

Sobresale la concerniente al poder judicial, que permitirá la elección por voto popular de jueces, magistrados y ministros el 1 de junio de este año, algo inédito en el país, así como la inclusión en el texto constitucional de la igualdad sustantiva de las féminas.

También figuran la recuperación de la Comisión Federal de Electricidad y Petróleos Mexicanos como empresas públicas del Estado; el reconocimiento de los pueblos originarios y afromexicanos como sujetos de derecho, y la integración de todos los programas sociales a la ley fundamental.

Además de mantener los programas sociales concebidos durante la administración de López Obrador, como se comprometió a hacer, la jefa de Estado añadió otros tres, entre estos, el destinado a beneficiar con una pensión a mujeres de 60 a 64 años.

Una segunda iniciativa otorgará apoyos a familias con niños y adolescentes inscritos en preescolar, primaria o secundaria de la enseñanza pública, y la tercera, llamada Salud Casa por Casa, busca mejorar la calidad de vida de adultos mayores y personas con discapacidad.

En cuanto a la seguridad, catalogada como la principal preocupación de los mexicanos, el gobierno implementa una estrategia basada en atención a las causas, consolidación de la Guardia Nacional, fortalecimiento de la inteligencia e investigación, y coordinación con las entidades federativas.

Como resultado, cifras oficiales señalan que del 1 de octubre al 15 de diciembre de 2024, las autoridades mexicanas capturaron a seis mil 745 personas por delitos de alto impacto e incautaron tres mil 23 armas de fuego y más de 60 toneladas de droga.

En el ámbito internacional, las amenazas proferidas por el mandatario electo de Estados Unidos, Donald Trump, sobre la realización de deportaciones masivas o el aumento de aranceles a productos de esta nación, han sido respondidas por Sheinbaum con inteligencia y firmeza, según analistas.

La presidenta ha manifestado en varias ocasiones la disposición de su gobierno a colaborar y coordinarse con el vecino norteño en diversos temas, pero sin subordinarse, y ha ratificado la defensa de los connacionales en Estados Unidos y la soberanía e independencia del país latinoamericano.

De acuerdo con una encuesta realizada en diciembre y publicada por el diario El Financiero, Sheinbaum cuenta con una aprobación del 78 por ciento, el nivel más alto registrado hasta ahora por ese sondeo, precedido por un 70 por ciento de apoyo en octubre y 69 en noviembre.

Esta vez solo un 18 por ciento de los consultados desaprobó la labor de la mandataria. (Fuente: Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373636-presidenta-de-mexico-llega-a-100-dias-de-gobierno-con-alta-aprobacion$



Radio Habana Cuba